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Взаимодействие бизнес-структур и государства содействует инвестиционному процессу и повышает эффектив-

ность исполнения государственных функций, носящих социальный характер. Современной схемой такого взаимо-
действия является государственно-частное партнерство (ГЧП). Несмотря на то, что ГЧП получило широкое рас-
пространение только в 21-ом веке, различные экономические, юридические и социальные обстоятельства его 
имплементации привели к разнообразию его моделей и форм, направлений реализации и механизмов финанси-
рования, что требует выбора оптимального механизма бухгалтерского учета при исполнении проектов ГЧП. Одним 
из путей решения обозначенной проблемы является возможность четкой идентификации каждой формы проектов 
ГЧП. Это проблема в таком сегменте экономики, как наука и образование, продолжает оставаться актуальной. 
В рамках исследования автор раскрывает юридическую и экономическую трактовку ГЧП; анализирует и крити-
чески подходит к оценке существующих классификаций форм ГЧП, предлагает классификацию моделей ГЧП и 
группировку договорных форм ГЧП, обеспечивающих оптимизацию механизма бухгалтерского учета при их 
имплементации. 
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IDENTIFICATION OF THE PUBLIC-PRIVATE PARTNERSHIP PROJECT AND ITS IMPACT  

      ON THE ACCOUNTING MECHANISM OF THEIR EXECUTION 
The interaction of business structures and the state contributes to the investment process and increases the efficiency of 

the execution of state functions, it has a social nature too. The modern scheme of such interaction is the public-private 
partnership (PPP). Despite the fact that the PPP became widespread only in the 21st century, various economic, legal and 
social circumstances of its implementation led to a variety of its models and forms, directions of implementation and 
financing mechanisms, which requires a choice of the optimal accounting mechanism for the implementation of the PPP 
projects. One of the ways to solve this problem is the possibility of a clear identification of each form of PPP project. This 
problem is still relevant in such a segment of the economy as the science and education. As part of the study, the author 
reveals the legal and economic interpretation of PPP; analyses and critically approaches the assessment of existing 
classifications of PPP forms, proposes a classification of PPP models and a grouping of PPP contractual forms, which would 
ensure the optimization of the accounting mechanism during their implementation. 
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IDENTIFICAREA PROIECTELOR DE PARTENERIAT PUBLIC-PRIVAT  

      ȘI INFLUENȚA ACESTUIA ASUPRA CONTABILITĂȚII EXECUTĂRII LOR 
Interacțiunea dintre structurile de afaceri și stat facilitează procesul investițional și crește eficiența executării funcțiilor 

de stat de natură socială. Schema contemporană a unei astfel de interacțiuni este parteneriatul  public-privat (PPP). În pofida 
faptului că PPP a obținut răspândire pe scară largă doar în secolul XXI, diversele circumstanțe sociale, juridice și econo-
mice de implementare a acestuia au condus la o varietate de modele și forme, direcții de realizare și mecanisme de finanțare 
care necesită selectarea mecanismului contabil optim pentru executarea proiectelor PPP. Una dintre modalităţile de rezolvare a 
problemei indicate este posibilitatea unei identificări clare a fiecărei forme de proiect PPP. În aşa segment al economiei, 
precum știința și educația, problema rămâne actuală. În cadrul cercetării autorul dezvăluie interpretarea economică și juridică a 
PPP, analizează și evaluează critic clasificările existente ale formelor PPP, propune clasificarea modelelor PPP și gruparea 
formelor contractuale ale PPP, care ar asigura optimizarea mecanismului contabilității în procesul de impementare. 
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